



L'association européenne des clubs menace de ne pas libérer les joueurs pour la Coupe d'Afrique des nations.

Dans un courrier adressé à la Confédération africaine de football, l'association européenne des clubs (ECA) , menace de ne pas libérer leurs joueurs internationaux pour la Coupe d'Afrique des nations qui débute le 9 janvier au Cameroun. Elle remet en cause le protocole sanitaire.

Très remonté, l'international camerounais de l'Olympique Lyonnais Karl Toko Ekambi, a répondre sèchement : **« Il n'y a aucun entraîneur dans ce monde qui m'empêchera de jouer à la CAN. C'est dégoûtant que certaines personnes essaient d'empêcher les joueurs africains de participer à la CAN. Ça devient insupportable la condescendance dont l'ECA et la Première League font preuve à l'égard du football africain ! Aux joueurs africains, dirigeants et médias de faire en sorte que ce mépris s'arrête pour de bon »**, a écrit le Lion indomptable.